

Gießener Anzeiger vom 7. April 2018



Schlafsäcke für die „Brücke“ gespendet

„Schlafsäcke statt Geschenke“: Unter diesem Motto stand eine besondere Aktion von drei Mitgliedern des Frauen-Service-Clubs „Soroptimist International Gießen“. Sigrid Reinacher, Mira Sellheim und Dietgard Wosimsky (von links) hatten ihre Clubschwester um ein persönliches Geburtstagsgeschenk gebeten. Anstelle der sonst üblichen

Mitbringsel wünschten sie sich jedoch eine Spende zugunsten der „Brücke“, einer Tagesaufenthaltsstätte des Diakonischen Werks. Dabei kamen 700 Euro für den Erwerb von Schlafsäcken und Isomatten für Wohnungslose zusammen. Sozialpädagogin Gertrud Monninger-Wolff bedankte sich für die wiederholt tatkräftige Hilfe. (ee)/Foto: Wißner